

EDV Ermtraud

Smartphone statt Scheine

[1.10.2015] Mit einer neuen Gebührenkasse ermöglicht das Unternehmen EDV Ermtraud das mobile Bezahlen per Smartphone.

Kartengebundene oder kontaktlose Zahlungen können jetzt auch Verwaltungen anbieten. Das macht EDV Ermtraud mit der neuen Gebührenkasse TopCash2 möglich. In Verbindung mit aktuellen POS-Terminal-Lösungen kann TopCash2 laut Unternehmensangaben sowohl kartengebundene EC-Zahlungen als auch kontaktlose Zahlungen via NFC und Smartphone-Payment akzeptieren. Den Behörden stehe somit ein ganzheitliches Zahlungsverfahren zur Verfügung(**ve**)

www.edv-ermtraud.de

Stichwörter: Payment, EDV Ermtraud, Mobile Payment, TopCash2

Bildquelle: EDV Ermtraud GmbH

Quelle: www.kommune21.de